





# Hoy Estrenan "El Sin Vergüenza"

Esta noche, en el Café del Cerro, se ofrece la primera función para público de "El Sin Vergüenza". La pieza combina teatro, monólogo infantil y canciones, en tres partes separadas y definidas. Es una creación del actor y cantautor iquiqueño Luis Guzmán, quien, de estudiante de actuación pasó de inmediato al escenario porque "no sirvo para estudiante eterno. Y en las tablas es donde hay que foguearse".

Quiere "reinvindicar la palabra sinvergüenza". Para ello, en el primer acto muestra cómo un sinvergüenza conquista a tres mujeres de distinta condición social. Ilustra las situaciones con extractos de "Tres noches de un sábado", "La Remolienda" y "La Comezón". Es acompañado por las jóvenes actrices Aida Kleinkoph y Patricia Bustos.

Continúa el espectáculo con su personaje infantil Pipo. En esta parte logra que el público regrese a su infancia. Usa juegos "que todos siguen porque los adultos están ansiosos de jugar, de liberarse, y nada mejor que hacerlo como cuando eran niños. Aquí tienen la posibilidad de ser leones, monos, caballos. Se ríen y estrujan la imaginación".

Guzmán termina su "Sin Vergüenza" con un recital de sus temas que saldrán pronto a la venta en un cassette. "Todos los libretos y nexos me pertene-

# **Hoy estrenan "El sin vergüenza". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hoy estrenan "El sin vergüenza". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)